
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, FB 6, WfG, FB 1 
 
Federführung: FB 6 
  
Termin f. Stellungnahme: 12.11.2021 
 
erledigt am: 02.11.2021 vB 
  
 

Anfrage 
Datum: 22.10.2021  
Drucksachen-Nr.: 21/0473  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Ausschuss für Umwelt und Stadtentwick-
lung 

17.11.2021 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Quartier Urbane Mitte (Gelände Alter Bauhof) 
 
 
Fragestellung: 

1) Ist der Verwaltung die Zeitplanung, der gesamte Baumaßnahme bekannt und liegt 

diese im Zeitplan? 

2) Sind alle Gewerbeflächen mittlerweile vermietet? Wenn ja, können die Mieter der Po-

litik mitgeteilt werden? 

3) Sind Maßnahmen in Hinblick auf eine Abgrenzung zwischen der Bahntrasse – der 

Wegeverbindung – und der Bebauung geplant? 

4) Ist der Verwaltung das Konzept, der geplanten Einrichtung für Demenzkranke be-

kannt und wenn ja, wurde dies mit den Fachabteilungen unserer Verwaltung kom-

muniziert. 

5) Sind für die Gewerbetreibenden/Praxen (soweit bekannt siehe Punkt 1) in der Tiefga-

rage genügend Kunden- und Mitarbeiterparkplätze vorbehalten? Wir bitten hier um 

Mitteilung, des entsprechenden Stellplatznachweises (pro Praxis bzw. Gewerbeein-

heit  

6) Es ist schon jetzt zu beobachten, dass im Bereich der KSK häufig Fahrzeuge (u.a. 

Taxen) den Gehweg befahren und somit, bei kurzzeitigen Besuchen, diese Fläche zu 

Lasten der anderen Verkehrsteilnehmer (insbesondere der Fußgänger und Radfah-

rer) blockieren. Dies führt aus unserer Sicht zu einer deutlichen Gefährdung. Insofern 

stellt sich die Frage, welche Zufahrt & und Zutrittsmöglichkeiten in dem Objekt ge-
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plant sind und ob die eingangsbeschriebene Situation hier vermieden werden kann. 

7) Ist in dem o.g. Bauvorhaben eine Fläche für Krankentransporte und eine weitere Flä-

che für Lieferantenfahrzeuge vorgesehen? 

8) Wird es Fahrradstellplätze geben? 

 
Gemäß Geschäftsordnung des Rates wird um schriftliche Beantwortung gebeten. 
 
 
gez. Claudia Feld-Wielpütz  gez. Dirk Beutel, sB  gez. René Puffe 
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